

Staatsministerin Michaela Kaniber besucht Fachschule

02.04.2018 - 14:33 Uhr von Webmaster



Am 26 März 2018, kurz nach ihrer Ernennung, besucht Staatsministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Michaela Kaniber, das Agrarbildungszentrum und die Fachschule.

Ursache des Besuchs war das 30-jährige Jubiläum der Fachschule für ökologischen Landbau in Landshut. Im Rahmen des Besuchs erläuterte der Leiter des Agrarbildungszentrums und Schulleiter Thomas Schneidawind der neuen Ministerin die Ausbildungssituation im Gartenbau.

Der Ministerin wurde zum Dank für ihren Besuch ein Olivenbäumchen mit auf den Weg gegeben. (Foto: Breitenstein)

